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＜忍路小中学校運営協議会委員＞ 

氏名 所属 

田髙 邦夫 蘭島町会長 

嶋  秀樹 忍路町会長 

相馬 義春 元小学校評議員 

今野 知美 元小学校評議員 

三関 敦子 元中学校評議員 

渡邊 充康 元ＰＴＡ会長 

三間 康弘 ＰＴＡ会長 

村中 寿幸 忍路中学校 

佐野 英昭 忍路中央小学校 

柴田 寛士 忍路中学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆自力で考え課題解決に努力する学びに向かう力を備えた子 

◆自分も相手も思いやり、より良い学校をつくろうとする子 

◆目標を持ち、運動や体力の向上に取り組むたくましい子 

学校、地域で 

＜＜会長あいさつ＞＞ 

 ６月１６日に開かれた第１回学校運営協議会で会長に選出されました

元ＰＴＡ会長の相馬と申します。 

 皆様もすでにご存じの通り、両校は昨年より小樽唯一の小中併置校と

して新たな一歩を踏み出しました。小中学校の長い歴史の中で今日まで

培ってきた地域との協力関係をさらに強いものとし、学校、保護者、地

域が知恵を出し合い、子どもたちのためにより良い教育環境を作り出し

てゆくため、皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。 

 

忍路小中学校運営協議会会長 相馬 義春 

【第１回協議会より】話題になった内容 

①乗り入れ授業の充実による教室環境の整備。      ②中学校の複式体制。（受験に配慮を希望） 

③今年度の旅行行事は公共交通機関の利用が大変であった。子どもたちにとっては普段出来ない体験がで

きたのでは。 

④祭りの参加者減少。特に「奴（やっこ）」のなり手がいない。原因はコロナの影響で下の子たちが上の

子の祭りの姿を見ていないのではないか。 

⑤忍路の子どもたちは優しい。昨年から転入生も多く入っているが、地元の子たちは快く受け入れてくれ

ている。 

ＣＳとは？？ 

令和５年度から、忍路小中Ｃ

Ｓ（コミュニティスクール）

がスタートしました。コミュ

ニティスクールとは学校運営

への必要な支援に関する協議

を地域や保護者の代表で話し

合う仕組みを持つ学校のこと

です。 

育てます 


